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Protokoll 
 

Datum: Montag, 3. März 2014 

Beginn/Ende : 19.30 – 21.05 Uhr 

Ort: Lehrerzimmer der RSE 

Sitzungsleitung: Alexander Büchel, Präsident 

Protokoll: Kurt Schädler 

  

Teilnehmende: Alexander Büchel, Präsident 
Carol Ritter, Schulleiterin RSE 
Harald Kreuzer, Schulsozialarbeiter 
Armin Allemann 
Myriam Bargetze 
Alexandra Hofstetter 
Hilmar Büchel 
Caroline Meier 
Kurt Schädler 
Vera Oehri-KindleDilek Türhan 

 Selim Howlader 

 Cassandra Senti 

 
 

Entschuldigt: Barbara Schwendener 
Renate Marxer 

  

  

Traktanden Wer 

Begrüssung  

1. Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 04. Sep. 2013 Alexander 

2 . Administration 
     a. Protokoll Sitzung 
     b. Protokoll nächste Sitzung 
     c. nächste Sitzung 02.06.14 ‚Abendessen‘ 
     d. Sitzungstermine festlegen 
 
3. Rückmeldung zu den Punkten 

a. Vortrag / Veranstaltung ‚Folgen von Straftaten als Jugendlicher 
 (weiteres Vorgehen) 

b. Schülertransporte 
c. Standardprüfungen und Stellwerk 8  

 
4. Vorschau / Anlässe RSE 
 
5. E-Shisha beim SZU 
 
6. Info vom DEV 
 
7. Varia 

 
Kurt 
Cassandra Senti 
Alexander 
Alexander 
 
Harald 
 
Alexander 
Carol 
 
 
Carol 
 
Alexander/Harald 
 
Kurt 
 
alle 
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Was Wer/Wann 

Alexander eröffnet die Sitzung, begrüsst alle Anwesenden und entschuldigt Barbara 
und Renate. 
 

Alexander 

1. Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 04. Nov. 2014 
Das Protokoll der Sitzung vom 04. Nov. 14 wird ohne Einwände genehmigt und 
Alexander bedankt sich für die Erstellung. 

Alexander 

2. Administration 
a. Protokoll Sitzung: Kurt Schädler 
b. Protokoll nächste Sitzung, 02.06.2014: Cassandra Senti 
c. nächste Sitzung 02.06.14  

Nach der Sitzung Abendessen mit Verabschiedung der Elternbeiräte von der 
4. Klasse, Alexander reserviert im ‚Da Teresa‘ in Eschen. 

d. Sitzungstermine festlegen  
Auf Antrag von Alexander werden im kommenden Schuljahr nur noch drei 
Sitzungen durchgeführt. Dies wird genehmigt, da keine speziellen Aktivitäten 
vorgesehen sind. Die neuen Termine wurden wie folgt festgelegt: 
- 15. Sep. 2014 
- 26. Jan. 2015 
- 01. Juni 2015 

 

  Alexander        

 

3. Rückmeldung zu den Punkten: 

a.  Vortrag / Veranstaltung ‚Folgen von Straftaten als Jugendlicher‘ (weiteres 
Vorgehen) 

Alexander bedankt sich nochmals bei Harald für die hervorragende Vorbereitung. 
Gemäss einheitlicher Meinung, war das Thema sehr interessant und lehrreich und 
sollte in der 4. Klasse fest in den Lehrplan aufgenommen werden. Aus Sicht von Carol 
und Harald ist dies möglich. Bezüglich der Unterstützung von der Landespolizei beim 
Unterricht kontaktiert Harald direkt Meier Daniel. Durch die Unterstützung von der 
Landespolizei wird der Unterricht sehr bereichert. 
Der Vorträge für die Eltern waren zum Teil sehr gut und zum Teil etwas langweilig. Im 
Ganzen gesehen war der Elternabend jedoch auch ein toller Erfolg. 

b. Schülertransporte 

Der Präsident erkundigt sich bezüglich der Zufriedenheit der Schülertransporte seit 
dem Fahrplanwechsel und den Anpassungen Ende Feb. Es kann festgehalten werden, 
dass die Verbindungen an den Hauptzeiten mehrheitlich funktionieren. Bezüglich 
einer Verbesserung für die Schüler aus dem Hinterschellenberg setzt sich Alexander 
nochmals mit LieMobil in Verbindung. Weitere Anregungen sind Alexander bis Ende 
März schriftlich mitzuteilen. 

 

c. Standardprüfungen und Stellwerk 8 

Carol informiert kurz über den Verlauf und den Nutzen dieser Prüfungen.  

 
 
Harald 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Alexander 
 
 
 
 
 
 
 
 
Carol  
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4. Vorschau / Anlässe 

Carol machte uns auf einen interessanten Vortrag aufmerksam, welcher am 25. März 
2014 in Schaan abgehalten werde. 

 

 
Carol 

5. E-Shisha 

Alexander erklärt, was E-Shishas sind und wie diese verwendet werden. Die 
Gesetzgebung ist bezüglich der Altersgrenze noch nicht ganz eindeutig. E-Shishas mit 
Nikotin sind für Kinder verboten. Auf dem Markt gibt es jedoch einige, die den 
Nikotingehalt nicht richtig deklariert haben.  

Harald führt aus, dass einige mit E-Shishas gehandelt haben und es auch geraucht 
wurde. Er habe mit den Betroffenen gesprochen und im Moment sei dies kein 
Problem mehr.  

Die Lehrpersonen sind sensibilisiert und nehmen sich der Sache in den Klassen an. 

 

 
Alexander / 
Harald 

 
6. Info vom DEV 
 
Kurt erklärte, dass er an der Sitzung war und es für den Elternbeirat der RSE keine 
wichtigen Informationen gebe. Weiters führt er aus, dass die Sitzung für in langweilig 
war und er keine mehr besuchen werde. 
 

 

 
Kurt 

7. Varia 
Harald erklärte, dass es eine Lehrer / Schüler Konferenz gegeben habe. Aus dieser 
Konferenz ging hervor, dass die Schüler gerne eine gemeinsame Hausordnung 
machen würden und es würde über die Einführung eines Vertrauensschüler 
gesprochen. 
 

alle 

Ruggell, 15.Mai.2014 

Für das Protokoll Kurt Schädler 

 
 

 
 

 


